

Fundado en 1976 Año L Número 17.579

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

16 de septiembre de 2025

Series



'The Studio', 'Adolescencia' y 'The Pitt' triunfan en los Emmy –p40

El Gobierno pide vetar a Israel en el deporte y en Eurovisión

● Sánchez reclama apartar a los equipos del país, y Urtasun, excluirlo del festival ● Feijóo acusa al presidente de alentar la "violencia" y un ministro de Netanyahu lo llama "antisemita"

N. JUNQUERA / J. MARCOS E. GARCÍA DE BLAS **Madrid**

El polémico y abrupto fin de la Vuelta tuvo ayer una réplica sísmica. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, reclamó la

La Casa Blanca muestra un respaldo sin fisuras a Netanyahu —P4

ASO, el imperio que manda en La Vuelta y se ha lavado las manos —P33

Las medidas de presión sobre Israel se multiplican —P17

Madrid, Gaza, Europa Fernando León de Aranoa —P11

La nueva pinza de Sánchez y Ayuso a Feijóo Inma Carretero — P16 expulsión de Israel de las competiciones deportivas mientras continúe la invasión de Gaza, que ha causado más de 65.000 muertos. "El debate que se ha abierto a propósito de lo sucedido en Madrid, en España, debería crecer y llegar a todos los rincones del mundo. Ya está sucediendo, hemos visto cómo gobiernos europeos están diciendo que mientras dure la barbarie Israel no puede utilizar cualquier plataforma internacional para blanquear su presencia", dijo ayer Sánchez.

El ministro de Cultura, Ernest Urtasun, fue más allá y también propuso el veto al país en el festival de Eurovisión, una petición que, con toda probabilidad, aprobará hoy el consejo de administración de RTVE.

A las críticas de Sánchez respondió el ministro de Exteriores de Israel, Gideon Saar, quien acusó al dirigente socialista de "antisemita" y "mentiroso". Este nuevo episodio envenena aún más las relaciones diplomáticas entre los dos países, que desde hace meses son tensas.

Por su parte, el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, acusó al líder del PSOE de haber alentado "actos de violencia" en la Vuelta que ponen en riesgo la "vida de las personas". "Se puede repudiar lo que ocurre en Gaza sin caer en el antisemitismo y ser felicitado por un grupo terrorista", afirmó Feijóo. —P14 A 17



KIYOSHI OTA (EFE)

Duplantis vuela hasta 6,30 metros

El atleta sueco Mondo Duplantis ha vuelto a hacer realidad lo que parecía imposible. El pertiguista voló ayer en Tokio hasta los 6,30 metros, con lo que batió su anterior récord y se proclamó campeón en el Mundial de Atletismo. Hace un año en París, cuando ganó su segundo oro olímpico, saltó 6,25m. —P36

Trump acuerda con China que TikTok siga operando en EE UU

El republicano afirma que la negociación con Pekín va "muy bien"

I. SEISDEDOS / I. FARIZA **Washington** / **Madrid**

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció ayer un acuerdo con China para que la plataforma TikTok siga operando en su país. El veto a la empresa lo acordó la Administración de Joe Biden. El republicano añadió que las conversaciones que sus enviados comerciales están teniendo en Madrid con emisarios de Pekín van "muy bien" y que el viernes hablará con el líder del gigante asiático, Xi Jinping. —P2

Estados Unidos ataca otra lancha procedente de Venezuela y causa tres muertos

1. S. **Washington**

El presidente de EE UU, Donald Trump, anunció ayer un segundo ataque contra una lancha procedente de Venezuela, en el que murieron tres personas. Según él, "los narcoterroristas venezolanos" transportaban droga con destino a su país. —P3

Josep Oliu Presidente del Sabadell

"Que el BBVA desista de la opa es un escenario muy cerca de la realidad"

MARC ROVIRA / ÁLVARO BAYÓN **Sant Cugat del Vallès**

El presidente del Banco Sabadell, Josep Oliu, vaticina en una entrevista que la opa hostil del BBVA no será aceptada "ni por el 50% ni por el 30%" de los accionistas, por lo que la entidad vasca tendrá que desistir. —P26 Y 27

